

« Libération de Meriam Yahia Ibrahim Ishag - Yves POZZO DI BORGO félicite la diplomatie française et européenne »

24/06/2014

Libération de Meriam Yahia Ibrahim Ishag - Yves POZZO DI BORGO félicite la diplomatie française et européenne

Le Sénateur Yves Pozzo di Borgo se réjouit de l'annonce de la libération de Meriam Yahia Ibrahim Ishag, jeune soudanaise chrétienne condamnée à mort pour apostasie. Il déplore néanmoins les conditions de son arrestation à l'aéroport de Karthoum.

Le 10 juin dernier, le Sénateur de Paris avait adressé une question écrite au Ministre des affaires étrangères afin de connaître les initiatives de la France dans cette affaire.

Yves Pozzo di Borgo a également apporté son soutien à Meriem Yahia Ibrahim, lors des vœux prononcés avec Fadila Mehal au Conseil de Paris et avait ainsi marqué sa solidarité envers les chrétiens d'Orient en terre d'Islam.

Yves Pozzo di Borgo tient à féliciter la diplomatie française et européenne pour leurs actions, mais rappelle qu'il existe de nombreux autres cas de chrétiens persécutés dans de monde : les jeunes chrétiennes enlevées au Nigeria par Boko Haram, ou encore les deux évêques orthodoxes Mgrs Yazigi et Mansour enlevés en Syrie depuis 14 mois.

Contact presse : Frédérique HENRY / Camille LOUIS
01 42 34 21 18 / 01 42 34 30 58 - communication@uc.senat.fr
Internet : www.udi-uc-senat.fr
Twitter : [@UC_Senat](https://twitter.com/UC_Senat)
Facebook : [SenateursUDIUC](https://www.facebook.com/SenateursUDIUC)